
ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  1 -  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  7 

Anno Scolastico 2013/2014 

L’anno 2014, il giorno 30 giugno, alle ore 16.45, convocato nei modi previsti dalla legge, presso 

i locali dell’ I. C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione verbale precedente 

2- Variazione di bilancio 

3- Acquisizione in bilancio FESR  E1-2014-570 

4- Comunicazione presentazione progetto FESR  A3-  Cablaggio e wireless 

5- Discarico inventariale 

6- Comunicazioni D.S. 

7- Varie ed eventuali 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;                                                                                                                                                    

il Presidente ing. Eliseo Saverio;                                                                                                                                       

la D.S.G.A. Tagliafierro Anna;                                                                                                                                         

per la componente genitori:   Izzo Ciro, Lerro Gilda, (ass. Magliocca Giuseppe, Amicone 

Vincenzo, Gnarra Mariarosaria, Santangelo Domenico)                                                                                                                               

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, ,  Gallo Andrea, Lerro Anna, Nasta 

Carmelina, Tramontano Irene ( ass. Rita Notarstefano, Cerreto Fortunata)                                                                                                                       

per il personale ATA : Santo Caterina ( ass. Cardillo Elvira)   

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il 

Presidente dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

 

Punto n. 1       ---- Lettura e approvazione verbale seduta precedente ----- 

Si procede con la lettura del verbale della seduta precedente e, con opportune modifiche, 

viene approvato all’unanimità. 



L’insegnante  Tramontano dichiara che con il solo contributo delle famiglie, così come 

approvato nella precedente seduta del Consiglio, la Scuola dell’Infanzia non riesce a far 

fronte alle continue e indispensabili spese necessarie per le attività didattiche, per cui, 

almeno per questo ordine di scuola, si continuerà a richiedere alle famiglie un contributo extra 

durante l’anno scolastico. 

Il Consiglio prende atto. 

A questo punto la D.S. fa una mozione d’ordine: l’aggiunta di due punti all’ordine del giorno 

- Punto n.3  -----Approvazione Radiazione Residui Attivi 

- Punto n. 4 -----Approvazione con riserva del Conto consuntivo settembre/dicembre 2013 

Il Consiglio prende atto e si continua con la discussione dei punti in oggetto. 

Punto n. 2  --------- Variazione di bilancio ------------- 

Prende la parola la D.S.G.A. spiegando che la Variazione di bilancio sul Piano Annuale va 

effettuata entro il 30 giugno con il modello ”H bis” e, che questa in effetti è solo un 

assestamento. La stessa continua evidenziando tutte le Variazioni intervenute dal 28-05-2014 

al 30-06-2014, ivi compresi gli accertamenti ed impegni dell’ex I.C. “Villaggio dei Ragazzi” 

entrati a far parte del Bilancio della scuola dal 15-04-2014.                                         

Relazione della D.S.G.A., documento già approvato in Giunta Esecutiva riunitasi in data odierna 

alle ore 15,30, e relativi allegati, unitamente all’elenco degli storni operati fino al 30-06-2014, 

saranno parte integrante del seguente verbale. 

Il Consiglio vota e all’unanimità approva la Variazione di Bilancio 

                                      Del che è DELIBERA n. 1 

Punto n. 3   -------- Approvazione Radiazione Residui Attivi ------------ 

A tal proposito la D.S.G.A. chiede l’approvazione della Radiazione di alcuni residui attivi 

presenti dal 2005 e non più esigibili, come da elenco letto e allegato al presente verbale. 

 Il Consiglio vota e all’unanimità approva la Radiazione dei Residui Attivi. 

                    Del che è DELIBERA n. 2 

Punto n. 4  -- Approvazione con riserva del Conto consuntivo settembre/dicembre 2013- 

La D.S.G.A. propone di chiudere l’ anno scolastico con l’approvazione con riserva del Conto 

Consuntivo settembre/dicembre 2013, in attesa del visto di regolarità contabile dei Revisori 

dei Conti. Motivazione della proposta è il pensionamento della stessa dall’1/09/2014 che ha 

sottoscritto tutti i modelli del Conto; precisa inoltre che in caso di parere non conforme dei 



revisori, il Conto si riterrà non approvato.  La D.S.G.A. elenca e illustra il Conto consuntivo con 

i relativi modelli allegati.  

In sintesi: 

                    Entrate                              Spese 

 

            Titolo             Importo              Titolo          Importo 

Previsione definitiva €      876.234,79 Previsione definitiva €     850.136,97 

Somme riscosse €      280.994,24 Somme pagate €     240.242,29 

Somme da riscuotere €      595.240,55 Somme da pagare €       60.029,70 

Totale accertamenti €      876.234,79 Totale impegni €     300.271,99 

Avanzo di 

competenza 

€  €     575.962,80 

Totale a pareggio € Totale a pareggio €      876.234,79 

Avanzo di amministrazione complessivo a fine esercizio: € 575.962,80 - come si evince dalla 

situazione finanziaria definitiva al 31 dicembre 2013. 

Il Consiglio vota e, all’unanimità, approva con riserva il Conto Consuntivo settembre/dicembre 

2013.                                                                   

          Del che è DELIBERA n. 3 

  Punto n. 5 --- Acquisizione in bilancio FESR  E1-2014-570 --------- 

La D.S. chiede al Consiglio di deliberare l’acquisizione in bilancio del FESR E1-2014-570 

finalizzato a “potenziare gli ambienti per l’autoformazione e la formazione degli insegnanti e 

del personale della scuola attraverso l’arricchimento delle dotazioni tecnologiche e 

scientifiche”, per un importo pari a € 30.000,00.  

Il Consiglio vota e all’unanimità approva l’ acquisizione in bilancio del FESR  E1-2014-570 

          Del che è DELIBERA n. 4 

 Punto n. 6 - Comunicazione presentazione progetto FESR A3-  Cablaggio e wireless-- 

La D.S. comunica al Consiglio che è stata effettuata la presentazione del progetto FESR A3 -

Cablaggio e wireless. 

Il Consiglio prende atto. 

Punto n. 7         ------Discarico inventariale -------- 

La D.S. comunica che la ricognizione dei beni dell’ex I.C. “Villaggio dei Ragazzi” da incamerare 

nel nostro patrimonio si sta ultimando, i successivi passaggi prevedono il passaggio di gestione 



tra il D.S.G.A. uscente ed il D.S.G.A. subentrante, e sarà, quindi, attivata la procedura per il 

discarico dei beni obsoleti o inservibili all’uso. 

Il Consiglio prende atto. 

Punto n. 8       ------ Comunicazioni D.S. ---------- 

La D.S. rende noto che sono stati approvati  gli organici per la Scuola primaria e per la Scuola 

Secondaria di I grado. 

Le classi quinte della scuola primaria hanno vinto 10 pc classificandosi al primo posto, a livello 

nazionale, nel concorso sul “Federalismo fiscale”. 

La nostra scuola ha presentato richiesta di materiali in base alla Circolare della Direzione 

Generale per l’accelerazione della spesa della Regione Campania del 9 giugno 2014             

Prot. AOODRCA. Uff. Dir. 4107/U. 

Tra le attrezzature richieste vi sono: 

- Strumenti musicali 

- Sollevatore alunni disabili 

- Wireless 

- Videosorveglianza…… 

Il Consiglio prende atto. 

Punto n. 9          -----Varie ed eventuali ------- 

 La D.S. comunica le dimissioni dell’ ins. Rita Notarstefano, il Consiglio e il Presidente le 

rigettano e chiedono alla D.S. di invitare la docente a ripresentarle in consiglio. 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g., la seduta è sciolta alle 18.15 

Del chè è verbale 

 

              La segretaria                                                                      Il Presidente 

            Ins. Crisci Carolina                                                            Ing. Eliseo Saverio 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         



 

 


